
          3月 8 日（火）12:00 開会 
         進行：須田会員 

 

会長の時間        荒川会長 

 

会長の時間をいただきます。 

まず、大髙ガバナーノミニー・デジグネート、鈴木高

萩 RC 会長、ようこそお越しくださいました。後ほどお

話よろしくお願いいたします。 

3 月は水と衛生月間ですが、先月は、触れなかったの

ですが、平和構築と紛争予防月間でした。 

今、ロシアがウクライナを侵攻しています。ロータリ

ーとして平和活動をしていますが、思うようにいかない

ところがあるかと思います。 

本日のプログラムは、60 周年記念実行委員会です。よ

ろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告        小笠原幹事 

 

l 倉沢ガバナーエレクトご逝去の連絡が地区から来

ています。お悔やみ申し上げます。 

l 理事会報告です。 

l ラジオ体操実施について、アンケートを配布いたし

ます。 

l 地区からウクライナ支援義捐金のお願いが来てお

ります。人頭 1,000 円拠出いたします。 

l ロータリー全国囲碁大会のご連絡が来ています。 

 

 

委員会報告 

 

米山記念奨学委員会     石川委員長 

l 5 日に米山終了式がありました。私はオンラインで

参加いたしました。趙一さんが無事に終了されまし

たが、来週例会に出席します。記念品と最後の奨学

金を渡します。 

l 終了式では、ガバナーよりウクライナ支援義捐金の

話も出ていました。 

 

 

出席報告       星副委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

28 名 16 名 12 名 64 ％ 9 名 100％ 8 名 

 

 

 
ニコニコ BOX       星副委員長 

 

² 大髙ガバナーノミニー・デジグネート、本日はよろ

しくお願いいたします。 

荒川会長・小笠原幹事・山本忠安・星 勝治・ 

須田 聡・弓野博司・鹿志村髙道・池澤 健・ 

小野瀬裕・川﨑健輔・髙島章行 

² 網膜剥離のためしばらく欠席して申し訳ありませ

んでした。術後経過良好です。 

塩谷和宏 

² 先日、結婚記念日の花をいただきました。ありがと

うございました。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 23,000 円 累計額 642,000 円 

 

 

 

 

 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
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本日の例会：令和 4年 03 月 15 日（火） 【プログラム】卓話 / 会計 

 
次 回 例 会：令和 4年 03 月 22 日（火） 【プログラム】卓話 / 近況報告 

 

 

（ 

 

 

 

 

■会 長  荒 川 浩 信 ■副 会 長  池 澤  健 
■幹 事  小笠原 邦 浩  ■会報委員  鈴 木 幸 一 
 

例 会 報 告 



 

プログラム 

 

ごあいさつ 大髙司郎ガバナーノミニー・デジグネート 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l ガバナーノミニー・デジグネートは、簡単に言うと

3年後のガバナーということです。2024-25 年度に

ガバナーになります。 

l 高萩 RC は小規模クラブです。当クラブだけでガバ

ナー運営は無理ですので、第１分区各クラブのご協

力を得て運営していくことになると思います。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

l ウクライナには 62ロータリークラブあります。今

どうなっているのか想像できません。一方、ロシア

連邦にも同じくらい RC があります。ロータリアン

のことを考えると胸が痛みます。 

l 2024-25 年度は、日立南 RC さんからガバナー補佐を

選出いただきます。私の年度になります。 

l 今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

ごあいさつ      鈴木啓志高萩RC会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今日は、大髙司郎さんの付き添いで同行させていた

だきました。 

l 高萩 RC現役在籍年数で一番古い年数になってしま

いました。32年目になります。日立南 RC さんにお

邪魔するのは 20 年ぶりになります。 

l ガバナー運営ですが、第 1分区の皆様にご支援ご協

力いただきながらやっていきたいと思います。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

 

 

60 周年記念実行委員会       髙島副委員長 

l 先週理事会で、実行委員会の進捗報告をさせていた

だきました。 

l 準備の最初は、招待状発送です。文面も考えました。

封筒に返信用ハガキを同封して、各クラブ等へ郵送

します。 

l 記念誌の作成ですが、55 周年は DVDのみでしたが、

今回は紙媒体で残すという案も出ています。 

l 式典プログラムも 55 周年を参考に決めていきたい

と思います。 

l 出席者名簿ですが、55 周年は合計 83名でした。要

害クラブで実施したので、人数制限がありました。

今回はホテル天地閣で実施しますので、もう少し多

くなるかと思います。 

l 予算立てもおこなっております。 

l 式典は、5月 22日（日）を予定しています。時間帯

を決めたいと思いますが、コロナ禍で祝宴が出来る

かどうかわからないので、よく考える必要がありま

す。 

l 一任いただけるのであれば、今日の話を参考に、実

行委員長、副委員長、会長、幹事で決めていきたい

と思います。 

l アトラクションについてですが、ずっと続けている

のは、ふきのとうの会の太鼓演奏です。こちらにつ

いても打ち合わせしていきたいと思います。 

l プログラムと記念誌は先行して、進めていきます。 

l 招待者ですが、長年貢献いただいた OBの方々も招

待したいと思います。ローターアクトの方々も招待

します。 

l みなさんで、この方を招待してほしいという方がお

りましたらお知らせください。 

l ワイキキ RC は、コロナが落ち着けばぜひ来たいと

言ってくださっていることをご報告いたします。 

l 記念事業のラジオ体操も、動画作成を進めていきた

いと思います。10社程度を予定しています。 

l 名誉会員であります市長からもメッセージをいた

だきたく思っています。 

l コロナ禍なので、準備だけして出来ないということ

も考えられますが、しっかり準備していこうと思い

ます。 

l 皆様よろしくお願いいたします。 

 

 

会長の点鍾をもって閉会。 


